
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No.1944 
12月 21日例会 プログラム 「上半期を終えて」 松尾会長 谷口幹事 

1月 11日例会 プログラム 「年頭にあたって」 松尾会長 谷口幹事 
      「年男の抱負」 三宅(一)君、大久保君、大西君、小野田君、立石君 

12月 21日のメニュー ・キムチ鍋（うどん付） ・ヤリイカとイクラのお刺身 ・子持ちシシャモのフライ ・白菜キムチ ・ご飯 ・コーヒー
 

前回（12 月 14 日）例会記録 
 
会員総数 36名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 26名 欠席者数 8名 出席率 76.47％ 前回補正率 82.35％

前回補正者 石川君 
出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 花岡君 井上君 仲田君 中山君 大久保君 山田(孝)君 山田(次)君 
 
 来 訪 者   小西 忠孝様（第2690地区 第10グループガバナー補佐）、江原 芳男様（ＩＭ実行委員長） 
 
 会 長 挨 拶   
 
 先ず、お客様のご紹介を致します。第 2690 地区第 10 グループガバナー補佐、小西 忠孝様とＩＭ実行委員長、江原 芳男

様です。ようこそいらっしゃいました。本日は最初に、本年度クラブ年次総会を開きたいと思います。クラブ細則第 4 条、

第1節により、クラブ年次総会を開催致します。第4条、第3節に会員総数の3分の 1をもって、本クラブの年次総会の定

足数とありますが、本日の出席は26名ですので、本日の年次総会は成立致します。本日の議題は、次年度の役員・理事の選

出です。緋田 秀雄副会長から提案をして頂きます。（別紙参照）原案に賛成、ご承認の方は拍手でお願い致します。全員一

致でご承認頂きました。ありがとうございました。これにて、クラブ年次総会を終了致します。本日は、後で小西様、江原

様よりＩＭのご案内がございますので、会長挨拶はございません。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 先週の理事会にて、ＩＭパネリストに槌田正則直前会長を推薦、承認されましたのでご報告致します。 

・ ロータリーカードご加入の人数を確認報告しますので、回覧の用紙に○×をご記入下さい。 

・ それでは、小西様と江原様にお話しを頂きます。宜しくお願い致します。 
 
小西 忠孝様（第2690地区 ガバナー補佐） 

 本日は、ＩＭのご案内という事で、実行委員長の江原会員と伺わせて頂きました。すで

にご案内があったと思いますが、来年の 1 月 27 日(日)に私どもの例会場であります、ホ

テルグランビアで会合をさせて頂く事にあいなりました。全員登録とご参加をお願い致し

ます。具体的なＩＭのプログラムと内容については、実行委員長の江原会員の方からご説

明頂くという事にいたしますが、私の方からは、懇親会の場も用意しておりますので、是

非たくさんの皆様のおいでをお待ちしております。 
 
江原 芳男様（ＩＭ実行委員長） 

 大変貴重な時間を頂きましてありがとうございます。私は、岡山中央ＲＣの江原芳男と

申します。今回は、第 10・11 グループのインターシティミーティングの実行委員長とい

う事で、第 10 グループを代表し、小西ガバナー補佐とご一緒に、この様な古い名門クラ

ブにご挨拶させて頂く事ができ、大変、光栄に思っております。今回のＩＭにつきまして、

簡単にご説明させて頂き、是非、おいで頂くという事で参りました。 
 

日時：1月27日(日) 11:30受け付け開始  12:30に点鐘～19:30まで 

場所：岡山ホテルグランビア 

内容：特別講演  京都大学霊長類研究所 正孝信夫様 テーマ「ロータリーに若い力を」 

パネルディスカッション（槌田会員、他3名）  テーマ「増強して例会を楽しく」 

カウンセラー 延原パストガバナー 

18:00～19:30 懇親会 

「一次校正済み」Ｈ19年 12月 19日 高橋秀明 

「校了」H19年 12月 19日 高橋秀明 
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 第 6回定例理事役員会議事録 12月 7日   
 
・ 岡山北西ＲＣよりの後援依頼の件「盲導犬育成支援チャリテイー公演」    ⇒ 承認 

・ ＩＭ（1/27）全員登録について                      ⇒ 承認 

・ 年次総会（次年度理事・役員及び次次年度会長・幹事の件）         ⇒ 原案の通り承認 

・ ＩＭパネリスト推薦の件                         ⇒ 槌田前会長に依頼 

その他 

・ 八木 裕氏（元阪神タイガース選手）記念野球大会協賛の件         ⇒ 協賛について承認（協賛金含む） 

・ 社会奉仕委員会 エコライフたまのへ、竹酢液貯蔵用タンク設置費用協賛の件 ⇒ 承認 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 森下ガバナー事務所及び小西ガバナー補佐より韓国釜山ＲＣとの姉妹縁組希望の調査依頼が届いています。 

・ 森下ガバナー事務所及び鳥居ガバナーエレクト事務所より事務所冬季休暇のお知らせが届いています 

・ 森下ガバナー事務所より日台ロータリー親善会議開催の案内が届いています 

・ 鳥居ガバナーエレクト事務所より2008-2009年度地区委員(研究グループ交換委員会委員)の推薦依頼及び次年度の行事予

定が届いています。 

・ 鳥居ガバナーエレクト事務所より2008-2009年度ＧＳＥ派遣チームメンバー参加希望者応募の依頼が届いています。 

・ 岡山中央ロータリークラブより創立20周年記念誌が届いています。 

・ ハイライトよねやま12月号・他クラブの週報・例会変更は回覧致します。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 社会奉仕委員会（三宅保昭委員長）：前年度に続き、本年度もボランティア団体・エコライフたまのへ、竹酢液貯蔵用タ

ンク設置費用協賛ありがとうございました。本日、タンク他セットの方を持って参りました。この贈呈式を、来週の例

会で、エコライフ会長と副会長においで頂き、且つ新聞社もお招きして、広報にも役立てる様に考えておりますので宜

しくお願い致します。 

＊12月28日、1月4日の例会は、クラブ定款第5条第1節により取りやめにさせて頂きます。＊ 
 
 スマイル・ボックス   
 
・小西忠孝様､江原芳男様（岡山中央ＲＣ）－ＩＭに多数の登録とご参加宜しくお願い致します。又、パネルディスカッショ

ンにご参加頂く、槌田様にはどうぞ宜しくお願いします。 

・松尾会長①､谷口幹事､三宅(照)君､高橋(征)君①､宮本君､大西君､三宅(保)君､渡邉君､藤田君､白石君①､島田君①､東川君－

小西ガバナー補佐様、江原実行委員長様ようこそいらっしゃいました。 

・松尾会長－宮原様、岸本様、職場訪問例会ありがとうございました。 

・白石君－②三宅さん、会頭就任おめでとう。③宮原さんのホールインワンコンペで賞品を頂きました。 

・高橋(秀)君－宮原様ホールインワン記念ありがとうございました。 

・富永君－宮原さんありがとうございました。 

・石川君－①先週週報で高橋(征)さんにお世話になりました。②宮原さんホールインワン記念ありがとうございました。 

   ③三宅(照)さん会頭就任おめでとうございます。④前回、欠席。 

・林君－職場訪問では、駅東創庫さんにお世話になりました。 

・島田君－②小野さんお世話になりました。③藤田さんお世話になりました。④夜間例会、家族がお世話になりました。 

・高橋(征)君－②本日、早退。   ・立石君－早退。 
  
 プ ロ グ ラ ム  「事故に学ぶ」 藤田 尚徳君 
 
 私、経済産業省の高圧ガス保安協会というところで、液化水ガス専門技術者として講師をしております。会員宛のお話し

をいつもしておりますが、本日は、面白くない話かもしれませんがお聞き下さい。実は今朝テレビを見ておりましたら、3

年前のさいたま市のドンキホーテ火災時の通報が1分49秒かかっているとありました。その方は焼死され、私としては防火

協会会長も務めておりますので、非常に苛立ちを覚えます。玉野市の平均は30秒位だそうです。先ほどの件では、対応の仕

方が悪かったのではないかと思います。事故というのは様々なところで起こるわけでございます。大切なのは原因究明であ

り、それが出来なければ次が予防できないという事でございます。誰が悪かったなどの責任究明より大切ではないでしょう

か。そういう事でいつも思い出すのが、1985 年の JAL123 便の事故を思い出します。524 人中 520 人が亡くなっております。

何が原因かと言われておりますのは、事故機が 7 年前に大阪空港で尻もちをついておりました。その後の修理ミスと言われ

ております。ボーイングとしましては、圧力隔壁の修理ミスと自首した様な格好になりましたが、色々な見聞を見ますと、

疑わしい部分が多々あるのではないかなと考えております。私も良く利用する身と致しましては、原因の究明の大切さを感

じます。事故と申しましても、本当に様々でございまして、本日お持ちした資料にもございますが、ヘアスプレーなどの身

近な物であっても、事故につながる可能性を多く含んでいて、防ぐ知識がなければ事故につながります。安全と言われてい

る器具でも使用状態によっては危険でありますので、皆様にはリスクマネージメントを考えて頂き安全な生活をして頂きた

いと思います。経済産業省が出した、消費生活用品安全法の資料もお持ち致しましたので、ご覧下さい。 


